

## Compte rendu

Date de la sortie :	<b>11/02 et 12/02 2023</b>
Cavité / zone de prospection :	<b>Tanne à Paccot - salle de la Trémie post méandre de la confiserie</b>
Massif	<b>Plateau des Glières - Haute Savoie</b>
Commune	<b>Thorens-Glières</b>
Personnes présentes	<b>Mahieddine Barekoume (CST), Jens Lasse (CST), Arne Bahr (CST), Élisabeth Fabregue (SCVV), Caroline Aubé (SGCAF)</b>
Temps Passé Sous Terre :	<b>26h avec bivouac</b>
Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée	<b>Exploration</b>
Rédacteurs	<b>Caroline Aubé</b>

Envie de reprendre la spéléo après une opération et quelques mois sans spéléo, Élisabeth me propose de me joindre à une équipe du Clan spéléo des Troglodytes pour continuer les explorations en cours à la Tanne à Paccot.

RV prévu à 9h sur le plateau des Glières mais c'était sans compter les bouchons sur la route des samedis de vacances. Résultats des courses les lyonnais sont arrivés à 10h30 mais ce petit contretemps n'entache pas la motivation du groupe à aller explorer la salle de la Trémie qui semble prometteuse.

On s'équipe en vitesse les kits sont déjà prêts (1 kit matos et 1 kit bivouac par personne) et à 11h30 nous entrons dans la cavité.

Pour Élisabeth et moi c'est une découverte de la cavité, les grands puits sur la première partie s'enchaînent bien jusqu'au bivouac à -240 où on laisse nos kits perso. On continue notre progression : puits, boyaux pour remonter ensuite une trémie et arriver dans une grande salle avec un actif partant à mi-hauteur de la salle.

2 équipes se forme :

- première équipe pour réaliser l'escalade de la grande salle dont l'objectif est d'atteindre le méandre au sommet de l'actif.
- deuxième équipe pour explorer et topographier le méandre partant de la grande salle.

Bilan des courses : escalade équipée et sécurisée sur 20m de haut + début d'équipement d'une vire.

Le méandre topographié sur 30m après arrêt sur un rétrécissement sévère même avec mon petit gabarit impossible de continuer la progression. Du coup la deuxième équipe en profite pour élargir une autre entrée présente dans la grande salle avec un bon courant d'air. Mauvaise surprise une fois passé l'étranglement nous tombons sur l'actif avec une vire déjà équipée avec des goujons flambant neuf.

Une autre perspective consisterait à entreprendre une escalade au plus près de l'actif mais l'heure tourne et cette mission sera pour une prochaine fois.

On remonte tranquillement jusqu'au bivouac faire un bon repas chaud fait avec amour par Arne avec sa touche Allemande. 2h du matin c'est l'heure d'aller se coucher (après que Mahieddine ai mis 20 min à trouver comment gonfler son tapis de sol). 7h30 le réveil sonne,

Jens se motive à continuer un peu la désob dans la galerie sans faim pendant que Maheiddine, Elisa et Arne range le bivouac et moi je suis redescendue 60m plus dans l'actif pour refaire le plein d'eau à laisser au bivouac. 9h45 l'heure de remonter tranquillement à la surface avec Mahieddine et Arne pour nous ambiancer. 13h30 retour à la surface sous un soleil éclatant.

Affaire à suivre pour les prochaines explorations, en tout cas bonne remise en jambe pour moi après plusieurs mois sans spéléo.